



ISRAELÍES EN GAZA PATRULLAN UN CORREDOR HUMANITARIO.

## Ejército israelí dice que mató en Gaza a un miliciano que “era una amenaza”

**ALTO AL FUEGO.** *A pesar de la tregua.*

**E**l Ejército israelí aseguró que ayer mató a un combatiente de la Yihad Islámica en el sur de la Franja de Gaza que representaba “una amenaza”, pese al alto al fuego en vigor desde el pasado domingo.

“Durante el último día, los soldados de nuestro Ejército actuaron contra las amenazas que se planteaban a los soldados en la Franja de Gaza, a pesar de los términos del alto el fuego que entró en vigor”, recoge un comunicado castrense publicado anoche.

En la nota, el Ejército indica que “eliminaron” en la última jornada a un combatiente de la Yihad Islámica identificado como Akram Atef Farhan Zanon en el sur del enclave.

“Además, en varias zonas de la Franja de Gaza se identificó a sospechosos enmascarados que se acercaban a las tropas que dispararon tiros de advertencia para distanciarlos”, agrega el Ejército.

Es la segunda vez, desde el domingo cuando entró en vigor la tregua entre Israel y Ha-

más, que el Ejército reconoce haber abierto fuego en diferentes puntos del devastado enclave palestino.

El lunes dos francotiradores mataron a dos gazatíes, entre ellos un niño, también en la urbe fronteriza con Egipto, reportaron fuentes gazatíes.

El Ejército, a preguntas de Efe, confirmó haber disparado pero, de nuevo, se escudó en que sus tropas identificaron “sospechosos”.

Por otra parte, la agencia oficial de noticias palestina informó que ayer un dron israelí abrió fuego cerca de un parque infantil en la ciudad sureña de Rafa, lo que provocó la muerte de un civil de 28 años y dejó cuatros heridos.

Según detalla Wafa, el ataque se produjo cuando este grupo de gazatíes estaban limpiando los escombros de sus casas.

La primera fase del acuerdo de tregua establece un período de 42 días de cese al fuego en el que las tropas tienen que retirarse de las zonas más pobladas del enclave palestino. c3